

¡Felices fiestas!



Apreciados lectores y apreciadas lectoras:

Al dar una mirada retrospectiva al año 2008 nos viene a la mente una sola palabra: *cambio*. Hemos presenciado un cambio drástico en la economía mundial; *cambio* fue la palabra clave en la campaña electoral de EE.UU., y en la ISP hemos iniciado varios cambios.

El panorama de la economía mundial ha cambiado en un breve período, pasando del auge a la recesión y luego, hoy, a la depresión. La falta de control de las autoridades, el abuso de nuestra confianza cometido por los bancos, la serie de fraudes y escándalos: todo eso nos ha costado caro. Millones de trabajadores y sus familias están pagando el precio a través de la pérdida de sus empleos y las alzas fiscales destinadas a financiar los planes de rescate económicos.

Los planes que prevén inversiones masivas en el sector público, en EE.UU. y otros países, ofrecen una buena oportunidad de recordarles a los responsables políticos la función crucial que desempeñan los servicios públicos. Los Servicios Públicos de Calidad son la piedra angular de las sociedades que funcionan bien de manera duradera. Junto con sus afiliadas, la ISP hará lo necesario para que se tenga en cuenta la voz de los trabajadores del sector público en el marco de estos planes.

En este fin de año 2008, también cabe recordar a la comunidad internacional que desde hace tiempo se necesitan cambios en países donde las violaciones de derechos sindicales son cotidianas. Quiero mencionar en particular a Zimbabwe, donde los miembros de nuestras afiliadas sufren agobiantes condiciones de vida y trabajo. Rendimos homenaje a los empleados públicos de ese país, que siguen prestando servicios públicos arriesgando su vida. Estas personas necesitan urgentemente un cambio, por lo que insto a la comunidad internacional y a los gobernantes de África a que asuman sus responsabilidades ya.

Pero en 2008 también ha habido cambios positivos. Tras un intenso proceso de negociación, la ISP y la FSESP han logrado un acuerdo de fusión de sus actividades europeas. El personal de ambas organizaciones ha empezado a colaborar estrechamente, y sentimos un verdadero entusiasmo por este cambio.

Cambios –tanto favorables como necesarios- es también lo que esperamos de la evaluación organizacional en curso. A las afiliadas que aún no han devuelto el cuestionario distribuido en el marco de esta evaluación, les rogamos que lo hagan con la mayor brevedad. Sus ideas y opiniones son muy importantes para nosotros.

Por último, aprovecho la oportunidad para manifestarles mi aprecio a todas y todos ustedes por la forma en que me han acogido como nuevo secretario general de la ISP. ¡Su apoyo y estímulo han sido una fuente de inspiración para mí!

Les deseo unas festividades muy felices y un año 2009 muy próspero.

Peter Waldorff
Secretario General

**La Secretaría de la ISP permanecerá cerrada
desde las 4 de la tarde del 24 de diciembre hasta las 9 de la mañana
del 2 de enero.**

**El Programa de eventos de 2009 ya está disponible en el sitio web:
www.world-psi.org/events**

Si ya no desean recibir las Noticias Internacionales de la ISP por correo electrónico, sírvanse responder con la palabra **unsubscribe** en su mensaje.



0...

Internacional de Servicios Públicos
www.world-psi.org communications@world-psi.org